

Nouvelle activité.

Copie ici l'activité sur

Mari Luz:

Marie Cambus est née le douze mai 1993. Elle a commencé l'école en Septembre 1996 et elle a fini en Juin 2011. En 2003, elle est victime d'un accident d'avion cinq ans plus tard elle a cassé un bras en éducation physique. En Septembre 2005, elle a présenté une bourse pour l'étranger, elle a échoué et elle a réessayé l'année suivante. En Avril 2010, elle avait commencé sa passion pour la musique, être intéressé par les instruments à cordes. En Juin 2010, elle a créé son propre groupe de musique et en Octobre de cette même année, elle a commencé sa tournée en Europe et elle est revenue en Février 2011. En Mars elle est devenue indépendante dans un appartement à Paris et deux mois plus tard, elle a rencontré son petit ami et en Juillet et elle a rejoint le groupe. En Septembre commencé à travailler et deux mois plus tard elle a laissé avec son petit ami. En Février 2012, s'est rendu à Sidney pour son travail et retourne en Octobre 2013.

Noé:

- Abel Henry, est né le 20, septembre 1970.
- Le 30 août 1972, il a commencé à parler.
- En octobre 1973, il a commencé à l'école maternelle.
- Le 20 septembre 1974, ils lui ont offert mes bottes pour jouer au football.
- En septembre 1975, il commence à jouer au football.
- En septembre 1976, il commence l'école élémentaire.
- En 1978 il a gagné son premier trophée au football.
- En juin 1980, il a commencé à jouer de la guitare.
- En 1984, il commencé au collège.
- Le 4 décembre 1986, il a commencé une relation sérieuse avec Clarisse.
- Il a monté un groupe musical le 29 février 1990.
- Ils ont fait son premier disc.
- Le 29 mai 1998, ils sont séparés.
- En 2005, il a commencé son travail à Zara.

Uxía:

Le 1 août 1990. Naissance Cloé.

En septembre 1994. Premier jour au collège.

En 28 février. Accident de vélo. Il casse une jambe.

Été 1995. Vacances en Espagne.

Le 15 mars 1996. Naissance Anaelle.

Été 1998. J'ai eu mon premier chien.

En september 2000. Naisance Alix.

En september 2000. J'ai commencée

Gonzalo:

Mathis Leblanc est né le 25 mai 1991 dans un hôpital à Monaco .

Le 16 septembre 1992 il a commencé à marcher.

Le 3 janvier 1993 il a dit son premier mot “mère”.

En 1994, il a commencé la petite section.

Le 15 février 1995 il a vu sa première course de F1.

En novembre 1995 il a commencé jouer au football avec son frère Abel.

En septembre 2001 il a commencé le cours préparatoire.

Le 28 janvier 2000 il a commencé à jouer de la batterie.

En août 2001 il a commencé à jouer de la guitare basse.

Le 9 septembre 2001 son frère Jonathan est né.

Le 6 mars 2003 il a cassé un bras quand il a fait du vélo.

En juin 2005 il a fini le troisième.

Le 11 mars 2007 il a joué pour première fois dans une bande.

Le 21 avril 2007 il est entré dans une bande “Chantant toujours”.

Le 17 février 2008 il a connu sa fiancé Clarisse.

Le 10 août 2012 il est allé avec Clarisse à Madrid pour un mois.

Pedro:

1. Le 28 décembre 1953. Mon personnage est né.
2. Le 28 décembre. Mon personnage passait sa Premier Noël de mon personnage avec sa famille.
3. Le 24 novembre 1958. Mon personnage commençait a faire du ski.
4. Le 1 janvier 1963. Elle a gagné sa premier compétition de ski en Andorra.
5. Le 24 mars 1964. Elle a commencé à jouer de la musique
6. En septembre 1964. Mon personnage passait sa premier jour au collège.
7. En novembre 1965. Ils l'ont offert son premier vélo.
8. En septembre 1970. Elle finissait troisième au collège et elle commençait seconde générale et technologique.
9. En septembre 1974. Elle finissait baccalauréat général.
10. Le 26 janvier. Elle a connais Zaz et mon personnage a commencé a chanter avec elle.
11. Le 12 août 1975. Elle commencé une relation sérieuse avec Luque.
12. Le 5 mai 1979. La fille de mon personnage est né
13. Le 23 octobre 1982. Elle c'est marié avec Luque.
14. Le 24 avril 1993. Elle a ouvert sa pâtisserie.
15. Le 2 janvier 2002. Sa fille allait au Canadá.
16. Le 1 avril 2003. Elle gagnait sa dernière compétition de ski.

Óscar:

Il est né le 30 novembre 1990. Le 29 novembre 1991 il a dit son premier mot "xylophone". Le 1 septembre 1993 il a commencé à l'école maternelle. L'été 1996 il était en vacances en Espagne. Le 30 novembre 1996 sa sœur est née. En janvier 1997 il était à sa première classe de flûte. En septembre 2001 il a commencé le collège. En novembre 2001 sa grand-mère est morte. Le 20 février 2002 il est tombé dans les escaliers et il s'est cassé la jambe. En juin 2005 il finissait le collège et recevait le diplôme national du Brevet. Le 30 février 2008 il a commencé à jouer de la flûte dans un groupe de musique professionnel. Le 20 janvier 2010 il a commencé à travailler. Le 30 novembre 2010 il a abandonné son groupe de musique. En septembre 2013 il a trouvé un nouveau groupe de musique.

Wendy:

1.